



mado el Juez de instrucción del partido.

Comision provincial.

En las últimas sesiones la Comision provincial ha adoptado los siguientes acuerdos:

Admitir el recurso de alzada del ayuntamiento de Charches, contra el acuerdo de la Comision por el que fueron anuladas las elecciones municipales de dicho pueblo y que se le dé la tramitacion correspondiente.

Quedar enterada de la Real orden que declara válidas las elecciones de Lugros, revocando el acuerdo de la Comision referente á las mismas.

Que pase á ponencia el expediente de competencia de un asunto de Restabal.

Que quede sobre la mesa para estudio de los diputados el expediente sobre autorizacion para la venta de un edificio municipal de Guadix.

Conceder la salida del manicomio de Trinidad Fernandez Grafion haciendo saber á la madre solicitante que ella responderá de los actos de la demente y que para nuevo ingreso necesita expediente judicial.

Se acepta el nombramiento, hecho por la Comision mixta, de delegado á favor de D. Ventura Espinosa para que intervenga en el repartimiento de la zona de Málaga, con dietas de 10 pesetas diarias que se le abonarán por separado de los gastos de viaje con cargo al capítulo «Material de quintas».

Se dá lectura á un proyecto que presenta el señor Gobernador acerca del arreglo de las deudas de la Diputacion desde 1.º julio 93 á 30 junio 97 y á propuesta del mismo señor Gobernador se acuerda que pase el mencionado proyecto á estudio de los Sres. Salazar, Caro é Hitos, que forman la ponencia nombrada para este asunto, los cuales emitirán informe respecto al citado proyecto.

Se comisiona al Sr. Vargas para que en union del secretario Sr. Lopez de Sagredo adopte la determinacion más conveniente en lo solicitado por el segundo referente al establecimiento de un archivo especial para los expedientes de quintas ó dar seguridades al que existe y que en su caso ordenen formar un proyecto y presupuesto que será sometido á aprobacion.

Dependiente fugado. El dia 12 del actual se fugó de la ferreteria «El Candado», de Málaga, el dependiente de dicho establecimiento don Emilio Martin Bañoscosos de 20 años de edad.

El Gobernador de Málaga telegrafió ayer al de esta capital interesando la busca de dicho joven, que se cree tomó la direccion de Granada.

Quejas del vecindario.

La calle de Santa Paula. Llamamos la atencion del señor Alcalde acerca del pésimo estado en que se halla tan pasagera via, pues en cuanto caen dos gotas de lluvia se hace imposible atravesarla.

Sería conveniente, para evitar alguna que otra fractura de piernas ó de cabezas, un poquito de bacheo, lo cual no creamos vaya á dejar exhaustas las cajas municipales.

Colonia de gitanos. Los vecinos de la calle de San Juan de Dios y Acera del Triunfo se han dirigido en queja al señor Alcalde para que con sus oportunas ordenes se eviten de una vez los abusos que hace tiempo vienen cometiendo algunos gitanos que tienen en aquella via su vivienda ó mejor un inmundo aduar.

Los tales han tomado aquellos sitios como centro de sus fechorias y ocupan sus familias é hijos los portales molestando á cuantas personas habitan en la referida calle y especialmente á los viajeros que la transitan para venir á la capital.

Los árboles del Triunfo no son los menos perjudicados con la vecindad gitanesca ni tampoco ganan mucho con ella el pudor de las mujeres y el decoro público.

Llamamos la atencion del señor Alcalde para que libre de esta plaga á los citados vecinos.

Desaparicion de un sacerdote.—Hace poco más de una semana desapareció de la casa materna en Logroño, el sacerdote D. Pedro Juan Fernandez Heredia, de edad de 37 años, sin que á la fecha haya podido saberse el paradero.

Media el antecedente de que el referido presbitero ha estado algun tiempo recluido en el manicomio de Zaragoza.

La subsecretaria del Ministerio de la Gobernacion ha teleografiado á los Gobernadores de provincia interesando la busca del Sr. Fernandez Heredia, quien en caso de ser habido se pondrá á disposicion del Gobernador de Logroño, para que esta autoridad lo entregue á su familia.

Viajeros. Han llegado á Granada precedentes de Salamanca el catedrático auxiliar de este Instituto D. José Turrientes y Alonso acompañado de su señor hermano y de su distinguida señora.

De Valencia el catedrático de esta Universidad D. Antonio Aparicio y Soriano.

De Sevilla, acompañado de su bellísima hija, el ilustrado catedrático de Terapéutica de esta Universidad D. José Roquero.

Han llegado procedentes de Motril D. Juan Texedor, D. José Morales, D. José Martín y D. Emilio Ramirez.

Para la misma ciudad costean han salido D. Encarnacion Martin, D. Francisco Castro, D. José Martín, D. Antonio Santos y D. Antonio Villar.

En el tren correo de anoche llegaron á nuestra capital hospedándose en el hotel Victoria, D. Manuel de Souza, D. José Franco, D. Pedro Pin y D. Manuel de la Puente.

Y en el del Navio D. Carlos Molina, D. Ildefonso Serrano, D. Marcelino Uceda y D. Juan Carpio.

Desgracia. Ayer tarde á la una fué víctima de una desgracia el niño de 12 años Juan Camacho.

El referido niño conducia con una cuerda hacia la cochera de D. Fernando Aravaca un caballo que dicho señor trataba de adquirir.

A la entrada de la calle de San Matias el caballo comenzó á retorzar y en uno de los movimientos que hizo el niño el animal le dió una coz terrible, partiéndole la barba é hiriéndole además la frente.

Después de hecha la cura provisional en la Casa de Socorro Juan Camacho fué trasladado á su domicilio.

Regreso. Acompañado de su distinguida familia ha regresado á Granada el Excmo. Sr. Conde de Torreisabel.

También ha regresado de su viaje á Lourdes el acaudalado propietario granadino D. Salvador Montoro, en union de su distinguida esposa.

Robo sacrilego. A las diez de la mañana de ayer un joven de 15 años llamado Juan Antonio Duran Montes hurtó de la iglesia de los Hospitalicos un crucifijo de metal, de uno de los altares.

El caco pretendió venderlo al barattillero de la placeta de San Agustín Manuel Estremera; pero éste sospechando de la legitima procedencia del crucifijo le contestó que sin autorizacion de un sacerdote no podia comprar dicho objeto sagrado.

A poco rato volvió el muchacho con una escaque que decía se la facilitó el Sr. Sedeño, lo cual resultó falso, pues avisada por el barattillero la policia detuvo al sacrilego mozo, quien confesó su delito.

Próximo enlace. Muy en breve contraerá matrimonio en esta capital el propietario y director de El Popular D. Luis María de Funes, con una distinguida y bella señorita.

El reparto de pan. Anoche se verificó en el Teatro Principal la anunciada funcion á beneficio de los pobres.

Los ingresos, deducidos los derechos de propiedad literaria, que ascienden á 45 psets., importaron 1.068.

Valor de 2.117 bonos de pan exactamente pesado, repartido en varias localidades, y que se adquieren á varios panaderos al precio de 42 céntimos el kilo, 889'13 pesetas.

Sobranse por concepto de céntimos y diferencia entre el valor de las localidades y el del pan que representan los bonos, 178'96 pesetas, que también serán repartidas en bonos, según lo acordado por la junta.

El reparto se hará mañana en la contaduría de dicho teatro.

NECROLOGIA

Anoche falleció la distinguida señora D.ª Joaquina Gomez, esposa del ilustrado catedrático de la facultad de Medicina de Granada D. Arturo Perales.

Acompañamos al reputado médico y á su familia en el pesar que tan irreparable desgracia les produce y rogamos á Dios que acoja en su seno el alma de la virtuosa finada.

—Ha fallecido en Sevilla el señor D. Saturnino Fernandez, persona de gran reputacion entre la buena sociedad y de mucha influencia en la politica sevillana. Pertenecía á una distinguida familia entre la que se cuenta su hijo político el actual alcalde de Sevilla D. Anselmo R. de Rivas.

Panorama Nacional.

Se ha recibido en la Administracion de este periódico, Reyes Católicos 8 principal el cuaderno 31 de tan importante publicacion el cual excede en interés á los anteriores como podría verse por el siguiente sumario: Iglesia de Lerez (Pontevedra).

Patio de los Arrayanes de la Alhambra de Granada.

Verja de San Juan de la Penitencia en Toledo.

Cruz de Piedra en Durango (Vizcaya).

Fachada principal de la catedral de Avila.

Interior de la Mezquita de Córdoba.

Sala del Museo de Artilleria de Madrid.

Vista panorámica de Bilbao, (dos hojas.)

Nuevo Seminario Conciliar de Lérida.

La Virgen y el Niño, cuadro de Alonso Cano.

Exterior de la Capilla del Marqués de los Velez en la Catedral de Murcia.

Faro de San Juan de Puerto Rico.

Fachada de la Catedral de Valladolid.

Claustro del ex-convento de San Pablo en Barcelona.

Alcazaba de Almería.

Este cuaderno sigue vendiéndose como los anteriores, al precio de 70 céntimos de peseta el ejemplar.

Interesante número.

Se ha ocebido en esta administracion (Reyes Católicos 8) el número 24 de El Eco de la Moda que comprende otros, los siguientes modelos:

Figurin iluminado de un elegantísimo sombrero de entretiempo.

El patron cortado se compone de cuatro piezas al tamaño natural para la confeccion de un fondo de falda.

Contiene además infinidad de modelos para vestidos de señoras y señoritas, peinados, corcés, labores de señoritas, etc. etc.

Precio 20 céntimos.

Alcance postal

El cólera en la India. Un periódico ruso, El Mensajero, publica los informes oficiales de los médicos, referentes á la existencia del cólera en Bombay. La terrible epidemia reina en dicha

ciudad desde el mes de Julio último, habiendo fallecido, á partir de la referida fecha hasta el 3 de Agosto, 220 personas.

El 16 de Agosto llegó á Suez, procedente de Bombay, el vapor Britania, conduciendo á bordo tres coléricos, de los cuales falleció uno.

Los médicos ruegan en su informe á las autoridades que procuren cumplir las disposiciones reglamentarias con las precedencias de la India, á fin de impedir, por todos los medios posibles, que el cólera se propague por Europa.

La Langosta

Londres 14. En Buenos Aires, según telegramas del periódico The Times, se teme que la langosta, cuya reproduccion favorecen los grandes calores, destruya las cosechas.

Exposicion de ratones

En Stratfort-by-Bon (Inglaterra) acaba de inaugurarse la tercera Exposicion de ratones organizada por el National Mouse Club inglés. En ella pueden admirarse ratones de todos colores: los hay blancos, amarillos, gris perla, gris plateado, chocolate, castaños y negros. En el catálogo de los expositores figuran muchas damas y dos pastores protestantes. El premio de honor consiste en una copa artística, valorada en 4.000 francos.

Inglaterra é Italia

En los círculos oficiosos de Roma se confirma la noticia de que el principe de Gales irá á la capital de Italia dentro de breve plazo. Se asegura en los mismos círculos que el territorio de Kassala se dejará por Italia en poder de Inglaterra para fines de año.

Nevada

Dice un periódico madrileño que en Jaen ha caído una pequeña nevada.

Lo del Riff

Dicen de Tánger que se cree que con la llegada á aquel puerto del cazatorpedero Furor, ha quedado resuelta la cuestion del rescate de los europeos cautivos de los riffeños de Alhucemas.

Se añade que los riffeños presos en Tánger y en Alhucemas á consecuencia del ataque al buque francés Prosper Corin, serán puestos al mismo tiempo en libertad.

Las letras de cambio en Cuba

Las letras de cambio libradas en Cuba no estarán sujetas al impuesto transitorio del 10 por 100 sobre el timbre del Estado, establecido en el art. 1.º de la ley de 20 de junio próximo pasado, según se ha dispuesto ultimamente.

Paz ratificada

Despachos de Montevideo dan cuenta de que las Cámaras han ratificado el tratado de paz con los insurrectos, por unanimidad de votos.

La instruccion en España

Segun datos no ha mucho publicados, de 17.600.000 habitantes que tiene España, sólo 5.400.370 saben leer y escribir, y de 3.450.000 niños menores de 14 años, asisten 1.769.100 á las escuelas.

Revista naval

El ministro de Marina pasará, á mediados de Octubre, revista á la escuadra española.

El «Vizcaya», el «Oquendo», el «Maria Teresa», el «Colon», el «Alfonso XIII», el «Destructor», el «Terror» y el «Furor», formarán la escuadra que ha de visitar el ministro de Marina.

Cambio de embajadores.

Segun afirma Le Figaro, el actual embajador de Francia en Madrid, Mr. de Reverceaux, reemplazará en la embajada de Viena á Mr. Lozé, el cual irá á ocupar el puesto de gobernador general, actualmente desempeñado por Mr. Cambon, quien será nombrado embajador en Madrid.

Muerte de un criminal.

Comunican de Sevilla que en Estepa ha sido muerto por la Guardia civil el criminal Antonio Olmedo, autor de varios robos y otras fechorias. En una calle de aquella ciudad dió el alto una pareja de la benemérita repetidas veces y como el O medo no contestara y emprendiese la fuga, un guardia le disparó el fusil, hiriéndole en el vientre de cuya herida falleció á las pocas horas. Se instruye la correspondiente sumaria sobre el desgraciado suceso.

La Bolsa.

Madrid 16.—Apertura: Paris 61'37 Londres 00'00. Barcelona 64'57. Después de la apertura Paris baja á 60'96.

Este descenso motiva oferta superior á la demanda en los principales signos de crédito.

El interior entre 64'45 y 64'35. Reacciona á 64'47.

El exterior descendiendo á 80'55 y mejora á 80'60.

Los demás valores, sostenidos.

La reaccion es general en los valores europeos.

Francos á 32'75.

A las cuatro. Interior fin corriente 64'45. Próximo 00'00.

Telegramas. Barcelona (3 t.) 64'25. Exterior 80'55.

Paris: Exterior 60'56. Renta francesa 000'00.

Corrida de peripicias.

En Garrobo, pueblo de la provincia de Sevilla, se acordó lidiar un toro de muerte.

Un propietario de aquel fué el encargado de comprar el toro y contratar toreros y músicos, dándose tal maña, que en vez de hacerlo de un matador, lo hizo de dos para un solo toro, lo que originó la primera bronca.

El ganadero tuvo que recurrir á la Guardia civil para recibir el importe del novillo, teniendo que salir custodiado del pueblo por la benemérita para no ser maltratado y despojado del dinero.

El secretario del Juzgado se echó al redondo y fué cogido y volteado por el toro, que le causó una herida;

y como en el pueblo no hay médico, el practicante veterinario, que reconoció al herido, expresó en la parte que «había sufrido una herida en el muslo de dos centímetros de ancho por tres kilómetros de fondo».

Además hubo otros heridos de consideración, creyéndose que el infeliz secretario se morirá.

¿Suicidio ó desgracia?

En Valencia ha ocurrido un suceso lamentable. Josefa Martinez, de 24 años de edad, peinadora, cayó á la calle desde un piso entresuelo en que habitaba. De resultas de la caída sufrió una conmocion cerebral y varias heridas. La infeliz se encuentra en gravísimo estado.

Lance de honor.

En los círculos sevillanos se habla de un lance de honor surgido entre un conocido aristócrata con un distinguido capitán de caballeria que á las órdenes del general Polavieja ha prestado notables servicios en la campaña de Filipinas.

Horrorosa tormenta.

Dicen de Valencia que ha descargado una fuerte tormenta sobre Ayora y su término. Cayó un rayo en una alquería en la que se habían refugiado varios labradores, matando á tres de estos é hiriendo á dos.

Crimen é intento de suicidio.

Madrid 16.—En la plaza de la Cebada, un sujeto, llamado Manuel Piermas, mató de varias puñaladas á una mujer llamada Visitacion Sanchez, por haberse negado á sostener relaciones con él. Después de ver que la había matado se asestó dos puñaladas en el pecho, quedando en gravísimo estado.

La silla primada.

Asegúrase que la Reina Regente se interesa por el nombramiento del Sr. Cascajares para la silla primada de Toledo, apesar de que el Vaticano se interesa sea hecho á favor del señor Sancha.

El marqués de Monistrol.

Comunican de Barcelona que se ha verificado el entierro del marqués de Monistrol que estuvo concurridísimo.

Príncipe enfermo.

Dicen de Atenas que en el Campamento de las Termópilas, se encuentra enfermo el príncipe Constantino.

Plaza destruida.

En la corrida de toros celebrada en Navalmorales, el primer toro cogió á un banderillero. El público pidió que retirasen del ruedo el cornúpeto, y como esto no se hiciera, se promovió un escándalo monumental, quedando la plaza destruida.

Estátua á Cánovas.

Pronto darán comienzo en Málaga las obras para la construccion de un parque, en cuyo centro se emplazará la estatua que los malagueños piensan erigir á D. Antonio Cánovas.

La recaudacion.

Madrid 16.—La recaudacion de la Hacienda durante la primera quincena actual, ofrece un aumento liquido de 3.500.000 de pesetas, despues de compensar la baja que existe en la renta de Aduanas.

La situacion de Valdepeñas.

Las noticias que se reciben de Valdepeñas dicen que la situacion continúa siendo critica. Los alimentos escasean, á pesar de las suscripciones que se han hecho y se hacen para allegar recursos. Un arquitecto ha reconocido las casas inundadas y dice que la mayoría se hallan en muy mal estado.

Lo de Creta.

La causa de que las potencias hayan resultado que continúe el bloqueo de la isla de Creta, no es otra que la reciente nota pasada á las mismas por el gobierno de la Sublime Puerta, pidiendo que la isla continúe guardada por las tropas turcas y que el gobernador que se elija para la misma sea tambien súbdito otomano. Sabido es que la mayoría de las potencias ven en la evacuacion de la isla por las tropas turcas una de las principales garantías de la paz. De todas suertes, Europa aplaza la resolucion de la cuestion cretense hasta despues que se arregle en definitiva la paz turco-helénica.

Muerto en rina.

Comunican de Zaragoza que hallándose en la plaza del Mercado un grupo de amigos, uno de ellos, Valerio Bolgue, llamó aparte á Gregorio Izquierdo; despues de breves palabras la emprendieron á palos y Valerio sacó una navaja y dió en la region inguinal una cuchillada á su contrario, que falleció en el acto.

Irregularidades en Correos.

Son objeto de grandes comentarios en Valladolid las irregularidades que se cometen en el servicio de correos. Asegúrase que el oficial Sr. Gándara está convicto y confeso de ser el autor de una sustraccion de valores certificados.

Indulto en Francia.

El presidente, Mr. Félix Faure, ha firmado el indulto de 463 penados por delitos graves, en atencion á su viaje á Rusia.

Teatro

En el Principal.

Anoche celebróse en el teatro Principal la funcion á beneficio de los pobres á la que asistió una numerosa y distinguida concurrencia que aplaudió todos los números del programa y en particular los desempeñados por el notabilísimo artista Sr. Arcos (hijo) que cada noche gusta más con sus inexplicables transformaciones y sus preciosísimos complets.

Uno de estos estrenó anoche con el mismo éxito que habian alcanzado ya «El sirtolo pozza fa ó prevelte y aleco». En «Arcoleon» y en «El relampago» obras que puso en escena demostró todo lo que vale, que es mucho y sobre todo lo que valdrá.

Los chiquillos fueron tambien muy aplaudidos en «Nina Pancha», «La Chi-

clanera» y en el duo de la «Verbenas», que fueron las cosas hechas por ellos con singular gracejo y perfeccion.

Terminaremos, pues, dando la enhorabuena á toda la compañía y especialmente al nunca bien penderado artista Sr. Arcos (hijo) y á los pobres granadinos que enjugaron sus lágrimas con el producto de las risas de anoche.

EL CHIQUITIN DE LA CASA.

En la Alhambra.

El tercer viernes de moda del nuevo teatro fué anoche otro éxito brillantísimo para la Empresa, que vió completa la entrada en las tres secciones.

Representáronse «El otro yo», «Las codornices» y «El crimen de la calle de Leganitos», obras en las que no cesó el público de reir ante los ademanes de Espantaleon que cada noche inventa gestos é inflexiones nuevas de voz con que provoca la hilaridad de los espectadores.

El baile «La cachucha» agradó bastante, así como el de «La tertulia» con que terminó la última funcion.

Las señoras y señoritas fueron obsequiadas con lindos perfumadores de seda.—T.

La política y la prensa

Los periódicos de Madrid.

EL LIBERAL. Dice que Mr. Woodford se reserva presentar la nota, de que tanto se habla, hasta que se despeje la actual situacion politica acabando la interinidad de Azcárraga. Por tanto dice el colega que importa acelerar un cambio politico ahora que se halla interrumpida la vida nacional.

EL CORREO. Hace un paralelo entre el estado de las cotizaciones á la caída de los liberales, y la de hoy. Entonces era el 6'95; hoy el 38 por 100. Añade que mañana publicará una carta donde se demuestra la verdadera situacion de Filipinas.

EL HERALDO. Dice que las personas bien informadas de la historia de la excomunion de Navarro Reverter han oido decir que tal vez se hayan mostrado demasiado irritables el prelado de Mallorca y el cabildo, pero explican tales irritabilidades diciendo que la causa de ellas era que alguien habia hecho concebir la esperanza de que los bienes en litigio serian declarados propiedad de la Iglesia, mediante algunas condiciones.

LA EPOCA. Le parece verosímil la impresion de que Azcárraga no puese abordar la cuestion politica en el seno del gabinete, en el Consejo de mañana. Quizás lo haga en el que se celebre en visperas de regresar la corte.

El viaje de Canalejas.

Se dice que del 28 al 29 saldrá para Cádiz, donde se embarcará en el vapor correo del 30, el exministro liberal señor Canalejas, á quien acompañará su hermano político D. Alejandro Saint-Aubin.

Desde Cuba irá el Sr. Canalejas á los Estados Unidos, á fin de estudiar el problema cubano bajo los aspectos que presenta en el mundo politico y en la opinion yankee.

El doctor Ezquerdo.

Se dice que algunos elementos republicanos se proponen influir para que el doctor Ezquerdo abandone la direccion del partido definitivamente.

Cartera de Granada

La Alhóndiga. Se vendieron ayer 195 quintales métricos de trigo, cuyo precio fué de 30'50 á 32 pesetas quintal. —Quedó una existencia de 441 quintales.

La cebada de 21 á 22'50; las habas de 22 á 23, y el maíz de 24 á 25.

Seccion religiosa

Cultos.

En las Tomasas. Las religiosas del convento de Santo Tomás de Villanueva celebran hoy fiesta titular. A las ocho será la funcion principal, asistiendo una música de capilla y pronunciando la oracion panegirica el presbitero D. José M. Bueno Pardo.

Funcion. En la iglesia de Nuestra Señora de la Encarnacion se celebrará el dia 20 una funcion solemne, predicando el P. Ramon Lopez, de las Escuelas Pias.

Conmemoracion Mariana. Nuestra Señora de las Caldas, en Santander.

Misa cantada.—En la Catedral y Real Capilla á las ocho y media.

En la Catedral á las nueve y media misa de Tempora.

En las Tomasas la funcion del Santo Titular á las nueve y hay sermon.

En las Angustias á las doce funcion y asisten los Sres. Procuradores de la Audiencia y predica D. Joaquin de los Reyes.

A la Sma. Virgen en la Catedral, iglesia de Uracia, Carmelitas Calzadas, las Angustias y la Magdalena.

Misa de doce.—En San Justo, las Angustias, la Magdalena y las Tomasas.

Novena.—La de Nuestra Señora de las Angustias en su iglesia á las seis y predicará el Provincial de los PP. Capuchinos.

En la Catedral á las cuatro visperas solemnes y á las cinco maitines.

En la Concepcion, iglesia de Gracia, Carmelitas Calzadas, las Angustias, Zafra y la Magdalena salve y letania cantada.

Rosario.—En la Catedral, San José, San Ildefonso y San Andrés á las ocho.

cesa Luisa Michel, y otros extranjeros trataron de celebrar un meeting para protestar de los malos tratamientos que suponen cometidos contra los reos anarquistas de Barcelona. Las autoridades prohibieron el meeting.

Entonces los anarquistas organizaron una manifestación con el objeto de significar ante la Legación de España el disgusto que les han ocasionado los tratamientos referidos.

La policía intervino, invitando a los manifestantes a que abandonaran su actitud, retirándose a sus casas.

Los anarquistas se negaron a las pretensiones de la policía, dirigiéndola insultos y pretendiendo agredirla.

Esta, al ver la actitud de los anarquistas, hizo uso de las armas, repartiendo numerosos sablazos contra aquellos, que se defendían a palos y pedradas.

Los establecimientos se cerraron presentando la ciudad durante algún tiempo, imponente aspecto.

Las calles afluentes a la Legación de España, fueron ocupadas por la policía, a cuya circunstancia se debió que los anarquistas no hayan realizado sus propósitos, que acaso hubieran producido un serio conflicto.

LA COTIZACION. BOLSA DE MADRID. Madrid 17.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes '4 0/0 interior contado', '4 0/0 exterior', '4 0/0 amortizable', 'Cubas viejas', 'Cubas nuevas', 'Acciones del Banco de España', 'Obligaciones de Aduanas'.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes 'Londres, 8 dias vista', 'Paris, 8 dias vista', '4 0/0 exterior'.

BOLSA DE PARÍS.

Anarquistas.

Segun comunican de Baracaldo, la benemérita ha detenido a varios anarquistas, uno de ellos, de accion.

Créese que proyectaban realizar algún nuevo atentado.

Los detenidos niegan que tratasen de cometer ninguna fechoría.

Incurren en frecuentes contradicciones. Se han pedido antecedentes a varios puntos de España y del extranjero.

El vómito en los Estados Unidos.

De los Estados Unidos se reciben numerosos telegramas dando a conocer el pánico que en algunas poblaciones se extiende entre sus habitantes, con motivo de la presentación del vómito en aquellas.

La epidemia avanza con rapidez y de un modo alarmante por las numerosas víctimas que está causando.

Las ciudades se despueblan,

huyendo sus moradores de la terrible enfermedad.

Las más castigadas son las de los Estados de Luisiana, Texas y Mississipi.

Los negocios se hallan completamente paralizados; los periódicos han dejado de publicarse y los ferrocarriles han suspendido el tráfico.

Espérase que nuestro Gobierno extremará las medidas de precaución, para impedir que el vómito se extienda a la península.

Meeting anarquista.

Dicen de Londres que las autoridades de esta capital han autorizado la celebración de un meeting anarquista en Trafalgar Square.

En él se pedirá la libertad de los «hermanos» que se hallan presos en Barcelona.

Concurrirá al meeting el partido obrero independiente de la federación social.

Es censurada la conducta de las autoridades londonenses, permitiendo que se celebren reuniones para protestar del castigo de los criminales.

Huelgas yankees.

Continúan las huelgas en los Estados Unidos, agravándose cada día la cuestión obrera.

Los huelguistas de Pensylvania y otros puntos, recorren las calles en completo desorden, agrediendo a la policía.

Esta tiene que disolver los grupos haciendo uso de la fuerza, por lo cual han ocurrido numerosas bajas de ambos combatientes.

Los obreros suelen ir acompañados de sus mujeres, que les animan y ayudan en las luchas contra la policía.

Lo tratado en el Consejo.

Segun anunció, se ha celebrado el Consejo de ministros, bajo la presidencia del señor Azcárraga.

Este hizo un discurso, expone en líneas generales a los ministros, la gravedad de los asuntos que habian de ser estudiados, y les invitó a que expusieran su opinion sobre las varias cuestiones de que se iban a ocupar, y principalmente, de la excomunión lanzada por el obispo de Mallorca contra el Sr. Navarro Reverter, con motivo de la incautación del santuario de Lluch.

Cada uno de los ministros dió su opinion, inclinándose la mayoría en favor del prelado, y en contra de Navarro, que segun los consejeros ha sido muy desconsiderado con el obispo.

La cuestion, sin que todavía haya recaído un acuerdo concreto, fué prejuzgada en favor de este.

Por el pronto se acordó que se dilate la resolución del asunto, y se dirija un «memorandum» a S. S., comprometiéndose el Gobierno a acatar la resolución del Papa, sea cual fuere.

Además de esto, se establecerá una reclamación ante el Nuncio, para que corrija del modo más oportuno las extralimitaciones, si las hubiere, del obispo de Mallorca.

Tambien el Gobierno gestiona activamente que el Arzobispo de Valencia impida que sea leida en las iglesias de su diócesis la excomunión del próximo domingo.

De todo esto se deduce que el Gobierno abandona al ministro, quien se lamentó de sus compañeros, é indicoles que aun dentro del Concordato había medios para castigar al obispo.

El Gobierno se negó a acceder al empleo de estos medios.

Segun parece, y así se afirma en los círculos políticos de esta capital, Navarro Reverter tendrá que abandonar muy en breve su puesto en el ministerio, antes, quizás, de que surja la anunciada crisis.

Los consejeros acordaron la concesión de un crédito de 500.000 pesetas, con destino a las obras del puerto de Málaga.

Examinada la subasta de las salinas de Torre Vieja, los ministros acordaron aprobarla, adjudicándosela por consiguiente, al Sr. Guardiola.

El resto del consejo careció de interés.

Un rumor.

Circula el rumor de que el general Weyler ha telegrafiado al Sr. Azcárraga, quejándose de la campaña que contra él hace una parte de la prensa madrileña.

Dícese que enumera los resultados de su gestión militar y política en Cuba, asegurando que el Oriente lo pacificará en el próximo período de la seca.

A la hora que telegráfico no he podido confirmar el rumor.

Lo que dice Weyler.

El rumor sobre existencia de un telegrama de Weyler, a que en uno de mis anteriores me refero, ha sido plenamente confirmado.

El capitán general de la Gran Antilla participa al gobierno que en año y medio que lleva mandando la isla de Cuba, ha conseguido reducir la insurrección al Oriente, impidiendo el paso a la región occidental, por medio de la trocha de Júcaro a Morón.

Dice que en el Occidente está casi acabada la rebeldía, pues no se encuentran más que pequeños grupos de insurrectos, los cuales se están presentando a las autoridades, algunos de ellos, con sus jefes.

Añade que los trenes circulan con toda regularidad en la provincia de la Habana, desde la capital hasta los límites de aquella.

Dice que las líneas telegráficas funcionan bien hasta Sancti Spiritu.

Afirma que en Remedios se hace el cultivo y recolección de la caña con entera facilidad, preparándose ahora los ingenios a la molienda.

Sigue diciendo en prueba de sus afirmaciones, que los «pacíficos» se entregan a sus acostumbradas faenas rurales, incluso al cultivo del tabaco, sin que tengan necesidad para ello del apoyo de las tropas.

Afirma que los ferrocarriles de Nuevitás, Puerto Príncipe, Gibara, Holguín, Cristo y Santiago de Cuba, circulan por sus líneas sin ningún contratiempo.

Añade que la operación de convoyar a Bayamo se realiza con cierta facilidad, no ocurriendo sino pequeñas bajas.

Continúa el gobernador de la isla extrañándose de que tanto se critique y censure su gestión, cuando esta representa para él un trabajo y un desarrollo excesivo de energías.

Dice que su buen comportamiento es reconocido en Cuba por todos los españoles; y añade que tiene la conciencia tranquila, por haber salvado la integridad nacional.

Termina su telegrama a llamando la atención hacia el regocijo que los insurrectos demuestran cuando se habla de relevarle, y el aplauso con que acogen las campañas de la prensa de Madrid.

Termina el general, haciendo una afirmación de notoria importancia, y es: «si me apoya el Gobierno, antes de marzo acabaré la insurrección en Oriente».

Ha causado gran impresión este telegrama.

Lynchamiento.

De Méjico telegrafan que restablecida un poco la calma después del atentado contra el presidente Díaz, el populacho decidió castigar al agresor, dirigiéndose a la cárcel donde se hallaba preso Enrique Arroyo.

La policía se opuso a los intentos de la muchedumbre pero inútilmente, aquella violentó las puertas de la prisión y apoderándose del infeliz Arroyo, fué lynchado bárbaramente.

La policía ha realizado muchas prisiones.

Woodford y Tetuan.

Hoy celebrarán su primera conferencia los Sres. Duque de Tetuan y Woodford.

Se dice que éste no presentará la célebre nota en su primera entrevista con el ministro de Estado.

España y Marruecos.

Comunican de Tánger, que ha zarpado de aquel puerto con rumbo a Alhucemas, el «destroyer» español «Furor».

Este lleva la misión de rescatar a algunos portugueses, cautivos de los moros.

Sobre el Consejo.

Los ministros niegan en parte las noticias ya telegrafiadas acerca del Consejo.

Dicen que es completamente falso que en el gabinete hayan surgido discrepancias al estudiar el asunto de la excomunión.

Afirman que todos convienen en que se dirijan dos reales órdenes, una al ministro de Estado, y otra al Nuncio de S. S. para que las trasladen al Sumo Pontífice y este resuelva en vista de lo que se solicita.

Dicen los ministros que el gobierno ha visto con gran

desagrado la conducta del obispo de Mallorca.

Ministro consolado.

El Ministro de Hacienda ha recibido un telegrama del Arzobispo de Valencia, Sr. Sanchez, en el cual este le consuela, diciéndole que debe tranquilizarse su conciencia cristiana, toda vez que se trata de un asunto pequeño.

Obispo carlista.

La cuestión promovida por el obispo de Mallorca, sigue siendo el tema obligado de las conversaciones en los círculos políticos.

Los conservadores, con el fin de amenguar el quebranto de Navarro Reverter, remarcaban mucho la filiación carlista del obispo de Palma.

Previendo embustes.

El general Weyler ha remitido otro despacho telegráfico, en el cual manifiesta al Gobierno que, por un accidente puramente casual, ha descarrilado entre Montozo y Manacas, un carro blindado.

Del suceso han resultado 7 soldados heridos.

Termina Weyler diciendo que se apresura a comunicarlo, con el fin de evitar que se forjen embustes, desfigurando lo ocurrido.

Almodobar.

Un perfume y un cosmético. La superante excelencia aromática del Agua Florida de Murray y Lanman ha hecho que sus cualidades como cosmético hayan parcialmente pasado desapercibidas, no es tan solo el más refrescante y delicioso de los perfumes, sino que como lección para extirpar las asperezas del cutis es imponderable. En climas tropicales donde el excesivo calor causa incómodas erupciones, esta mitigante agua floral no tiene rival para propósitos cosméticos. Su deliciosa fragancia es también un completo antídoto para el dolor de cabeza nervioso y vértigos, nos previene a los compradores ver si las palabras «Agua Florida de Murray y Lanman, droguistas, New-York» están grabadas de relieve en el vidrio de cada botella. Sin esto ninguna es legítima.

Se vende.

una máquina de vapor, una caldera multitubular y un dinamó con dos cuadros de distribución y accesorios; en la antigua fábrica de la Compañía General de Electricidad, Banco del Salon, número 3 pueden verse.

Muebles baratos.

Llamamos la atención de nuestros lectores sobre el anuncio que bajo el epígrafe «Ocasión» se publica en cuarta plana.

ACADEMIA.

San Antonio de Padua.

INCORPORADA AL INSTITUTO. Bajo la dirección del Licenciado en Letras D. José M.ª Medina y Leon Zegrí.

Desde el 15 de setiembre queda abierta la matrícula en este establecimiento en su local Travesía del Mercado, núm. 1.

A los estudiantes.

Un profesor de muy aventajadas condiciones morales y científicas, da repaso de todas las asignaturas de la Facultad de Derecho y del Bachillerato, hasta la completa preparación del alumno para examen. Razon, Horno del Abad, núm. 5.

REPASO DE DERECHO.

Diríjase al Licenciado en esta Facultad D. Pascual Santacruz y Novella. PRECIOS CONVENCIONALES. Puentevelas, 11.

Agentes.

Con sueldo fijo y a comisión se necesitan para la venta a plazo de valores hipotecarios. Diríjase al Sr. Director de la Sociedad general de Crédito, Cortes, 222, principal, Barcelona.

Maria Cuesta y Amero desea saber el paradero de su padre, Pedro Cuesta, ó de su familia. El referido Cuesta nació en los años 1840 al 45. Para más informes diríjase en el Yiceconsulado de Francia en esta ciudad.

ESPECTÁCULOS.

Teatro Principal. La zarzuela «Música clásica». «Sueños de oro» romanza.—Wals de Venanzo.—Couplets variados.—La medalla. La zarzuela «Para casa de los padres». —Leon.—«Fretado de «La verbena de la Paloma».

Precios.—Butacas, 1'50 ptas.—Entrada principal, 0'75.—Paraiso, 0'50.

Teatro Alhambra. A las 7 y 1/2.—«El censo» y el baile «El carnaval español». A las 8 y 1/2.—«Tocino del cielo» y el baile «La flamenca».

A las 9 y 1/2.—«Del enemigo el consejo» y los bailes «Bolas» con cachucha» y «La tertulia». Precios.—Para la primera y segunda sección. Plateas sin entrada, 3 pesetas; butacas con entrada, 0'50; palcos, 0'20; gradas, 0'15.—Para la sección doble: Plateas sin entrada, 5 pesetas; butacas con entrada; 0'75 palcos, 0'30; gradas, 0'25.

Advertisement for D.ª Joaquina Gomez y Lopez, a spiritual director. Text includes: 'LA SEÑORA D.ª JOAQUINA GOMEZ Y LOPEZ ha fallecido piadosamente en el Señor después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad ayer 17 del corriente a las ocho de la noche. R. I. P. Su director espiritual; su desconsolado viudo D. Arturo Perales; sus hermanos doña Francisca y D. Antonio; hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos y demás parientes ruegan a sus amigos que por olvido involuntario no hayan recibido esquela de invitación, dispensen esta falta y se sirvan encomendar su alma a Dios Nuestro Señor y asistir a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy 18 del corriente, a las cinco de la tarde, desde la casa mortuoria, Carrera de Genil, 27, hasta la parroquia de Santa Ana; y al funeral que, por el eterno descanso de su alma, tendrá lugar el martes 21 del actual, a las once de su mañana, en la iglesia parroquial de San Matías, por cuyo favor les vivirán agradecidos. El duelo se despide en dichas iglesias.'

Advertisement for DE CHARCO HERMANOS, electricians. Text includes: 'El establecimiento DE CHARCO HERMANOS, Zacatin, 1, se ha trasladado al núm. 49, esquina a la calle del Estribo.'

Advertisement for Compañía General de Electricidad de Granada. Text includes: 'OFICINAS: Zacatin, 12, principal. Se reciben encargos para hacer instalaciones de alumbrado eléctrico, cuyo consumo se registrará por los siguientes precios: Una lámpara de 5 bujías, 2 pesetas al mes. Una lámpara de 25 bujías, 7 pesetas al mes. Una de 10 de 3 » » Una de 32 » 9 » Una de 16 de 4'50 » » Per contador, 1 peseta kilowatts, hora. El material eléctrico que se emplee en las instalaciones deberá ser facilitado por la Compañía, con el fin de poder garantizar por ésta su buen funcionamiento.'

oro rodeado de gruesos brillantes con el retrato de la princesa, y un rizo negro dentro. —Si, bien se conoce que eres galán y adulador; yo te juro en premio llevar siempre sobre mi corazón tu cruz, como tú llevas mi retrato sobre el tuyo; exclamó la princesa arrojándose locamente en los brazos de Perez. —Y cuando te visite el rey? dijo el joven sosteniéndola y mirándola con tristeza. —¡Oh! entonces no, contestó suspirando doña Ana. Y bien; cuando acabaras de comprender que tú solo eres dueño de mi alma? Y luego mirando con ternura a Perez y sonriendo de una manera enloquecedora añadió: —Mata al rey! —¡Oh! así pudiera, contestó Perez aceptando aquella peligrosa burla. —Harto lo has muerto, porque lo has muerto en mi corazón. —Quiera Dios, contestó sombríamente Antonio Perez, que eso no traiga sobre nosotros una horrible desgracia. —Tengo sueño, dijo lánguidamente la princesa; y decididamente me quedo esta noche aquí; estoy demasiado cansada para atreverme a pasar de nuevo las calles hasta mi casa. ¿Consentirás velarme y sueño, señor Antonio Perez? —¿Y cuando me he negado a tu vo-

luntad? contestó el enamorado é imprudente burlador de Felipe II. —Doña Ana fué lentamente a la vidriera y la abrió; al poner el pie dentro, escurrió sobre un objeto que rodó bajo él. —¿Qué es esto? exclamó recogiendo el del suelo, ¡un rosario! Y al mirarlo dió un grito agudísimo. —¡El rosario del rey! exclamó. —Antonio Perez miró el objeto que miraba espantada la princesa; era un largo rosario de cuentas gruesas, con cruz y medallas de oro, que el rey acostumbraba a llevar colgado de la cintura. —¡El rosario del rey! exclamó roncamente Perez. ¡Oh! bien decía yo que estábamos perdidos. Déjale ahí, déjale, y ven conmigo si es tiempo todavía. —Doña Ana tomó apresuradamente su sombrero, ciñóse la espada y la rodela, y tomó de sobre el estrado un paño negro juzgándole su capa. —Esto es un manto, dijo al ponerse, un manto de mujer; el rey no está solo. Y sintiendo por una anomalía harto comprensible en el orgullo de una mujer, celos por encontrarse pospuesta a otra en el corazón del rey, se lanzó dentro del dormitorio. Nadie había en él; el lecho estaba vacío. —No estén aquí, dijo, no, no están. Perez, sobrepuniéndose a la situación, tomó una bugia y registró el dormitorio

en un coche a Elvira hacia Valsain, y una hora después, un familiar del Santo Oficio con algunos alguaciles se apoderaba de los papeles de Abul-Ziad y sellaba las puertas de su casa. —Habíamos dejado a Martin Gil en la calle de los Mancebos, a las puertas de la casa de Josefa Perez, en ocasión que ésta, al escuchar el nombre de su hijo, bajaba desalada por las escaleras. La puerta se abrió y apareció Josefa con su bugia. Entramos personajes se miraron sin reconocer. Es necesario que se tenga presente que a los diez años había huido Martin del lado de su madre, y que desde aquella fecha hasta el presente habían transcurrido catorce. —Guárdeos Dios, señora, dijo Martin despojándose por un movimiento involuntario del sombrero. —Guárdeos Dios, caballero, contestó Josefa inclinando un tanto la cabeza. —¿Me permitiréis entrar en vuestra casa? —Subid en buen hora; solo me pesa que no tener para vos un recibimiento digno de la hidalguía que demuestran

don Juan de Austria en el asunto, y lo que es más duro para el rey, comprometer el nombre del Papa. —Y bien; ¿qué se ha resuelto al fin? —Yo me he encargado del negocio, y ya de antemano, mi mayordomo Diego Martinez anda en tratos con cierto aragonés, que más que de otra cosa entiende de estocadas. —¡Tú! dijo con espanto la princesa, ¿tú, Antonio mio, exponerte a dar en las manos de la justicia! ¡Oh! ¡con qué placer se vengaría el rey de tí! —Su nombre en ese caso se envolvería en su venganza. Mira. —Y Antonio Perez sacó de su limosneta un papel cuidadosamente envuelto en otro, en el que se leían estas líneas: «Don Felipe II por la gracia de Dios, rey de Castilla: Por la presente mandamos a nuestro secretario Antonio Perez, haga dar muerte de manera oculta a Juan de Escobedo, secretario del gobernador de los Países Bajos don Juan de Austria, por grandes y justas causas que para ello tenemos, y por convenir así a nuestro servicio; por la cual muerte, es nuestra voluntad, que no venga más perjuicio en cuerpo ni alma al tal nuestro secretario Antonio Perez. Dada en Madrid a veinte y cuatro días del mes de enero, del nacimiento de Nuestro Salvador Jesucristo de mil quinientos setenta y ocho. —Yo el rey.»

don Juan de Austria en el asunto, y lo que es más duro para el rey, comprometer el nombre del Papa. —Y bien; ¿qué se ha resuelto al fin? —Yo me he encargado del negocio, y ya de antemano, mi mayordomo Diego Martinez anda en tratos con cierto aragonés, que más que de otra cosa entiende de estocadas. —¡Tú! dijo con espanto la princesa, ¿tú, Antonio mio, exponerte a dar en las manos de la justicia! ¡Oh! ¡con qué placer se vengaría el rey de tí! —Su nombre en ese caso se envolvería en su venganza. Mira. —Y Antonio Perez sacó de su limosneta un papel cuidadosamente envuelto en otro, en el que se leían estas líneas: «Don Felipe II por la gracia de Dios, rey de Castilla: Por la presente mandamos a nuestro secretario Antonio Perez, haga dar muerte de manera oculta a Juan de Escobedo, secretario del gobernador de los Países Bajos don Juan de Austria, por grandes y justas causas que para ello tenemos, y por convenir así a nuestro servicio; por la cual muerte, es nuestra voluntad, que no venga más perjuicio en cuerpo ni alma al tal nuestro secretario Antonio Perez. Dada en Madrid a veinte y cuatro días del mes de enero, del nacimiento de Nuestro Salvador Jesucristo de mil quinientos setenta y ocho. —Yo el rey.»

don Juan de Austria en el asunto, y lo que es más duro para el rey, comprometer el nombre del Papa. —Y bien; ¿qué se ha resuelto al fin? —Yo me he encargado del negocio, y ya de antemano, mi mayordomo Diego Martinez anda en tratos con cierto aragonés, que más que de otra cosa entiende de estocadas. —¡Tú! dijo con espanto la princesa, ¿tú, Antonio mio, exponerte a dar en las manos de la justicia! ¡Oh! ¡con qué placer se vengaría el rey de tí! —Su nombre en ese caso se envolvería en su venganza. Mira. —Y Antonio Perez sacó de su limosneta un papel cuidadosamente envuelto en otro, en el que se leían estas líneas: «Don Felipe II por la gracia de Dios, rey de Castilla: Por la presente mandamos a nuestro secretario Antonio Perez, haga dar muerte de manera oculta a Juan de Escobedo, secretario del gobernador de los Países Bajos don Juan de Austria, por grandes y justas causas que para ello tenemos, y por convenir así a nuestro servicio; por la cual muerte, es nuestra voluntad, que no venga más perjuicio en cuerpo ni alma al tal nuestro secretario Antonio Perez. Dada en Madrid a veinte y cuatro días del mes de enero, del nacimiento de Nuestro Salvador Jesucristo de mil quinientos setenta y ocho. —Yo el rey.»

ELIXIR ESTOMACAL

de SAIZ DE CARLOS.

CURACION segura del 98 por 100 de los enfermos crónicos del estomago e intestinos, aunque lleven 25 años de sufrimientos...

Esquelas de entierro y funeral

Desde las diez de la mañana hasta las diez de la noche se reciben encargos para la impresion de esquelas y tarjetas de entierro y funeral...

AUMENTA TONICO ORIENTAL



Gura la Caspa, Impide la caída del CABELLO PERFUMA

DELICADO AGUA FLORIDA REFRESCANTE Y PERFUME UNIVERSAL MURRAY & LANMAN DURADERO

OCCASION. GRAN REALIZACION DE MUEBLES

por cesacion de industria en esta plaza. Todas las grandes existencias en muebles de lujo y económicos que posee el tan conocido mueblista MANUEL GUERRERO...

Santa Ana. Fabrica metalúrgica. Construcción y Reparación de toda clase de objetos de plata, metal blanco, latón, bronce y zinc.

El rabioso dolor de muelas CARIADAS pone al hombre, cual le ves, desfigurado, triste, maldibudando e iracundo. La causa de todos estos males se destruye en UN MINUTO Y SIN RIESGO ALGUNO...

LA ACTIVIDAD. CENTRO CONSULTIVO DE HACIENDA. Acera de la Virgen, 40. Granada.

Descubrimiento médico. Hidrocarburos aromáticos del Dr. Audet.

Cervecería de la Cruz Blanca. Aguardientes, vinos y licores de las marcas más acreditadas.

Impotencia. Los Gr. restauradores homeopáticos curan en poco tiempo la impotencia y las pervicias...

Carnicería de La FAMA. Antonio Peres y Teresa Leiva.

LOS GRANDES ESPECIFICOS. LOS MEJORES REMEDIOS.

- Para curar la tos, catarros, resaca y asma: «Píldoras antisépticas del doctor Audet», 10 pesetas. Para los resfriados, dengue y trancazo: «Elixir de carboxilos Audet», 2 pesetas.

Para festejos públicos.

Recomendamos a las autoridades y corporaciones de esta provincia, el gran taller de Fuegos artificiales que los Sres. Rajoy y...

Cocinas

económicas MADRILEÑAS las mejores y más baratas, son las que se construyen en el Taller mecánico de ANGEL CASARES...

GOTA LICOR



LAVILLE REUMATISMOS

Gonzalez Vera, DENTISTA. Flam del Carmen, 15, seg.



LA Union y El Fenix Español.

Compañía de Seguros reunidos. Domicilio social: Madrid, calle Olaganga, núm. 4, (Paseo de Recoletos).

CAFE NERVINO MEDICINAL

Nada más inofensivo ni más activo para los dolores de cabeza, jaquecas, vómitos, epilepsia y demás nerviosos...

GRAN CASA PARA VIAJEROS

situada en lo más céntrico de la capital, próximo a la Puerta Real, a los Teatros y Centros oficiales.

La Mañana de Colon

Delicioso néctar fabricado con el mejor puro de vias y sustancias aromáticas especiales que le dan un gusto y un sabor agradabilísimos.

Se vende una casa con fábrica de jabón

en la calle de la Calderería Nueva, núm. 15. Darán razon, en la misma casa.

Miel blanca.

Para comprar miel blanca para uso medicinal, dirigirse calle Hernán Cortés, 5.

Se vende una casa con fábrica de jabón

en la calle de la Calderería Nueva, núm. 15. Darán razon, en la misma casa.

Se vende una casa con fábrica de jabón

en la calle de la Calderería Nueva, núm. 15. Darán razon, en la misma casa.

Se vende una casa con fábrica de jabón

en la calle de la Calderería Nueva, núm. 15. Darán razon, en la misma casa.

Se vende una casa con fábrica de jabón

en la calle de la Calderería Nueva, núm. 15. Darán razon, en la misma casa.

Se vende una casa con fábrica de jabón

en la calle de la Calderería Nueva, núm. 15. Darán razon, en la misma casa.

Se vende una casa con fábrica de jabón

en la calle de la Calderería Nueva, núm. 15. Darán razon, en la misma casa.

Impotencia

Parlas del Serralle (6, 8, 25, 40 pesetas) consiguen el grupo de los grandes tónicos y restauradores de la energía genital, restablecen y procuran. Con los escapes prematuros. Nada p. ligroso, afirman la salud y permiten vivir en constante primavera.

Ama de cría

con leche fresca, para casa de los padres. Darán razon, calle de Santiago, número, 5; Beatriz López Salguero.

Verdadera ocasion.

Por ausentarse su dueño se hace almoneda de toda clase de muebles y libros. Darán razon, calle de Trujillas, 12 (Hoy Padre Alcega).

Se vende una imprenta compuesta de dos prensas, dos maquinillas y los tipos necesarios, todo nuevo.

Placeta de los Girones, 3, darán razon.

Los buenos remedios.

Tos, bronquitis, tisis, y catarros crónicos, por antiguos y rebeldes que sean, curan con las célebres Píldoras Antisépticas del doctor Audet. Calman la tos, disminuyen la expectoración, quitan la flegma y las ganas de comer, 10 pesetas en las boticas. —Prospectos gratis.

Cura de la impotencia

breve, segura, cómoda y sin dolor. El Elixir Vital, Got. Vital, Got. Vital y Perlas del Serralle (6, 8, 25 y 40 pesetas) son los mejores remedios bien informados por la experiencia de un pensador ilustre para curar el riesgo y con la mayor solidez la impotencia, derrames seminales y demás desarreglos genitales por años o meses. Venta boticas. —Van por correo. —Noticias y prospectos gratis. —Doctor Audet, Beneficencia, 2, Madrid. —En Granada: San Jerónimo, 13; Mesones, 81, boticas y droguerías.

—Pues de ese modo, Escobedo debe morir al momento. ¡Sin ese hombre malo estábamos tan bien... Morirá, Ana, morirá, él lo ha querido. En verdad que me espanta verme reducido a ese extremo; pero ya lo ves, la tormenta debía venir de arriba y ya ha estallado el rayo. Por cierto que esto bien vale unas albricias y una noche consagrada al amor.

blaron sus rodillas, y cayó sobre la alfombra. Ocupando el hueco de la puerta, pálido, sombrío, terrible, había visto la fatídica figura del rey Felipe II. —Dadme la llave, dijo el rey. Abul-Ziad metió maquinalmente la mano en su bolsillo, y entregó la llave al rey que adelantó, abrió el balcon enteramente, y rebobado en la capa se asomó a él, y agitó un pañuelo. Un hombre se adelantó de una calleja próxima, y le arrojó la llave a la calle. Recogióla aquel hombre, silbo, reuniéronse otros cuatro, abrió la puerta y entró solo. —Por aquí, Santoyo, dijo el rey desde la antelala. Santoyo entró a poco, armado de guendras.

rio hasta detrás de las colgaduras del lecho. —No, no están aquí, y eso tal vez nos salve. Llegó a la pequeña puerta de escape y la encontró cerrada. —Sin duda están en las habitaciones de arriba, y si es así no deben habernos sentido. Dádmelo ese rosario, ¡vamos! —Doña Ana entregó el rosario a Perez que le guardó en su bolsillo; tomó su capa, ocultó bajo ella el manto que había encontrado en el sofá, y se asió temblando al brazo de Perez. —Nuestrum, dijo este en voz baja desde la antelala. Abul-Ziad llegó de la habitación inmediata con su lamparilla. —Qué, os vais, señores? exclamó simulando mal su alegría. —Si, alumbraos y abrid, ¡vamos! —Y a dónde vamos? dijo la princesa a Perez poniéndose su antifaz. —A mi casa, Ana, y de allí a Dios proveerá. Cuando salieron, Abul-Ziad subió en dos saltos la escalera; entró en la habitación que acababan de dejar la de Ebo-el y Antonio Perez; abrió la puerta vidriera, y se precipitó en el dormitorio; pero al llegar a la puerta de escape, sus ojos espantados se fijaron en ella, tem-

—Deja, deja que te lo prenda, contestó Perez rodeando al cuello de la princesa el collar, cuya cruz quedó pendiente sobre el pecho; ¡vive Dios! qué estás hermosa, Ana mía; y que esa cruz no estuviera mejor que donde está, en un relicario! —¡Oh! siempre estará el rey entre nosotros como una sombra maldita. —El rey, que me importa el rey de me, ven conmigo, y te seguiré al fin del mundo para ser allí tuya; solamente tú, Ana, no sabes que amo, más un solo de tus cabellos, que a don Felipe entero trayéndome por arrebatados sus dominios? —¡Oh! siempre estará el rey entre nosotros como una sombra maldita. —El rey, que me importa el rey de me, ven conmigo, y te seguiré al fin del mundo para ser allí tuya; solamente tú, Ana, no sabes que amo, más un solo de tus cabellos, que a don Felipe entero trayéndome por arrebatados sus dominios? —¡Oh! siempre estará el rey entre nosotros como una sombra maldita. —El rey, que me importa el rey de me, ven conmigo, y te seguiré al fin del mundo para ser allí tuya; solamente tú, Ana, no sabes que amo, más un solo de tus cabellos, que a don Felipe entero trayéndome por arrebatados sus dominios?